



El Mediterráneo

Núm. 15 - Año I

Castellón, Sábado, 2 Julio 1938 - II Año Triunfal

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Calle de los Dolores, número 30 - Tel. 1615

Timón

La Falange—España— es Nacional-sindicalista, porque quiere llevar un sentido de disciplina a todos los organismos y a todas las instituciones para que puedan estar supeditadas al interés superior de la nación; porque quiere informar la vida económica sobre la base sindical, perfectamente compatible con el capital, elemento necesario para la producción y con la propiedad privada siempre que sea fruto de legítimo esfuerzo personal. Pero lo que la Falange—España—no puede aceptar son los cubiletes bolsistas, los préstamos usuarios, las combinaciones pseudo democráticas de las sociedades anónimas y, en definitiva toda la serie de abusos del capital especializado.

La Falange—España—es Nacional-sindicalista—porque no quiere ni la esclavitud del comunismo ni la explotación capitalista. No quiere ni que el producto del sudor individual vaya a parar a la colectividad ni que el trabajo de todos quede en beneficio exclusivo de unos cuantos privilegiados.

La Falange—España—es revolucionaria, profundamente revolucionaria. Pero lo es, no en el vulgar concepto marxista de la pistola asesina y la dinamita destructora, y sí en el sentido de la plena conciencia de que en España la tarea de la actual generación, además de arrollar el comunismo, es la de implantar un orden nuevo distinto a los recientes regímenes de derechas e izquierdas, cuya principal característica era la vacilación frente al hecho consumado y el verbalismo infecundo.

La Falange—España—es revolucionaria, porque quiere calar hasta la raíz más honda de la vida española, un régimen que no sea burgués, ni proletario, ni aristocrático, sino para todos los españoles, siempre que todos ellos cumplan con los deberes que el interés nacional exijan; un régimen en el cual el Estado sea el pueblo y el pueblo el Estado, en íntima y patriótica fusión a través de la escala intermedia del Partido; un régimen en el cual las tradiciones históricas de nuestro pasado se armonicen con las exigencias económicas presentes; un régimen, el cual los grandes núcleos de obreros antes abandonados mejoren su condición de vida, mediante obras de estricta justicia.

Escrito está el por qué, de nuestra revolución y Nacional-sindicalismo. Beba el pueblo en nuestras fuentes de enseñanza con el convencimiento absoluto de que la Falange — España — contiene las normas justas para devolver a la Patria lo que tantos no supieron conservar.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Crónica de guerra

Después de rechazar cuatro ataques enemigos nuestras fuerzas rompen el frente rojo y ocupan el pueblo de Bechí

Trescientos noventa y ocho prisioneros y 98 milicianos y soldados presentados

La torpezza de los rojos es ejemplar. Son ya varias las jornadas en que se dedican a atacar nuestras posiciones sin que en ninguna de ellas hayan conseguido uno solo de los objetivos que los mandos extranjeros habían señalado. Pero ellos continúan en sus afanes. Claro es que nos suponemos los métodos que Miaja y compañía emplearán para buscar esta «fuerza» de los milicianos. Son el látigo en manos rusas, las pistolas para el que no quiera ir a una muerte cierta, unidos a los medios que ya en otros frentes han usado.

Nuevamente atacó el enemigo nuestras posiciones del sector de Tremp en el frente de Cataluña. No fué el ataque tan intenso como el de la anterior jornada. Ya sabedores del fracaso experimentado, atacaron con precaución en espera de sorprender las tropas que guarnecían nuestras trincheras y como éstas demostraron estar ojo avizor, se retiraron no sin antes dejar bastantes bajas en el campo.

En el frente de Castellón, en el sector de Bechí, una de nuestras posiciones fué contraatacada cuatro veces. Los rojos, con inusitada saña, querían a toda costa su conquista, dada la importancia de la posición atacada. Pero nuestras fuerzas rechazaron todos los ataques e incluso dando pruebas de maravillosa vitalidad, inmediatamente después del último ataque, salieron de sus trincheras persiguiendo al enemigo y consiguiendo romper el frente rojo, llegando su avance hasta el pueblo de Bechí, que fué ocupado como lo fueron también la ermita de San Antonio, no terminando nuestros incansables soldados su labor hasta pasar el río Seco y ocupar valiosas posiciones al N. E. de la ermita de

San Antonio y del camino de Villarreal. Y como epílogo admirabí a tanto heroísmo derrochado, y entre los muchos cadáveres marxistas, se vieron el de un comandante y el de un Comisario político. Los prisioneros capturados en la operación suman 200, que ayer comieron con gran avidez el pan de quien hasta ahora ha sido su enemigo y a quien pronto verán su redentor. Para que nada faltara, se recogieron en gran número armas automáticas, de repetición y mucho material diverso.

En el sector de Onda, del mismo frente de Castellón, ha continuado nuestro avance, ocupándose el Macizo de la Torrenia, varias alturas al Norte de Sueras y los pueblos de Artesa y Tales, alturas al Sur de Fuente Mallol y lomas situadas entre ésta y el barranco de Artesa. De lo rápido que ha sido el avance dará una idea el que se hayan capturado 198 prisioneros, que desconocían la ocupación de las posiciones por nuestras tropas y que iban tranquilamente a las mismas. Se presentaron además 98 soldados y milicianos con armamento. Comunicaron al mando importantes detalles de los frentes rojos que sin duda alguna serán útiles en un día cercano para los planes de nuestros Ejércitos. Como siempre fué servida comida abundante que comieron con el hambre característica en quien desde hace tiempo carece de la alimentación precisa. Se muestran encantados de estar a nuestro lado. Hacía mucho tiempo que pensaban evadirse de la zona marxista, pero las incidencias de las operaciones no lo facilitaron hasta ayer. Tal aversión guardan a los rojos que ya pidieron a nuestro Mando licencia para combatir inmediatamente en las filas nacionales.

ANECOTARIO DE LA GUERRA

Pasado el Mijares...

El río Mijares se quedó atrás con las vértebras descoyuntadas de sus puentes rotos y el batallón siguió casi tres kilómetros por la carretera de Almazora a Burriana, por donde de vez en cuando los obuses levantaban sus nubes de acero y de polvo. Cinco kilómetros a nuestra izquierda, la «verña do mare», como dicen estos gallegos incomparables, se extendía paralela enviándonos sus recuerdos con la brisa, y enfrente, el río Seco de Burriana completaba el cuadrado perfecto en donde el «copo» iba a realizarse. El batallón iba a tirar de los cordones para cerrar la única boca de la bolsa. He hizo más; cerró el ángulo que del cuadrado quedaba libre y capturó íntegro el batallón rojo que en él se encontraba. Primero dejó la carretera y se metió por los naranjales de Castellón y apresuradamente se dirigió en diagonal a la desembocadura del río Seco, junto al puerto de Burriana, que era el ángulo a cerrar; ya por el camino algunos enlaces del enemigo cayeron en nuestro poder con patéticos partes de desconfianza y miedo «Mi línea está muy débil; si no envía refuerzos, mande algún oficial que compruebe lo insostenible de mi situación. Siento irroteo hacia mi retaguardia, espero orden retirada».

El puerto de Burriana, nos tendía su brazo gigantesco, no sé si en demanda de auxilio o queriendo esbozar un saludo de Imperio. Las gentes al darse cuenta de nuestra presencia, salían a las puertas de sus alquerías con botijos de agua y palabras de gozo. Hubo que recomendarles silencio y paciencia porque la operación comprometida no era propicia a expansiones y vitores.

El enemigo copado se escurría de las manos de la Unidad que lo perseguía y se aproximaba por la espalda siguiendo nuestro camino en busca de la salida que no existía. En unos momentos la orilla del Mediterráneo, vió engrosar una columna de prisioneros que con los últimos rayos de sol, marchaba a buscar la justicia de España. El jefe del Batallón, capitán Caballero no hizo honor a su nombre, pues en lugar de llevarse la pistola a la sien la dejó caer al suelo con desaliento y siguió como uno más a los restantes prisioneros.

Aquella noche, Radio Nacional de Salamanca radiaba a toda España «El Batallón rojo copado se componía de dos capitanes, 13 tenientes, 2 tenientes médicos, 16 sargentos, un comisario político y 417 cabos y soldados. Todos ellos quedaron prisioneros».

Parte oficial de guerra

Artesa y Tales, en el sector Onda, en poder de nuestros soldados

Varios ataques enemigos en el sector de Bechí, son energicamente rechazados

En el frente de Cataluña, sector de Tremp, fueron rechazados durante la noche última, un nuevo contraataque de los rojos contra algunas de nuestras posiciones de la Mesca de Conqués.

En el frente de Castellón, sector de Bechí, una de las posiciones conquistadas ayer por nuestras tropas fué contraatacada cuatro veces en la noche y madrugada de hoy, siendo rechazado el enemigo con grandísimas pérdidas. Inmediatamente del último contraataque, nuestras tropas prosiguieron su ofensiva rompiendo el frente rojo y ocupando el pueblo de Bechí, la ermita de San Antonio, y después del mediodía pasaron el río Seco al Este de Bechí y ocuparon posiciones al N. E. de la ermita de San Antonio y el camino de ésta a Villarreal. Entre los muchísimos cadáveres recogidos, se encuentra el de un comandante y un comisario político. Se les han hecho 200 prisioneros y se les han cogido muchas armas automáticas, de repetición y diverso material.

En el sector de Onda, también ha proseguido nuestro avance, ocupándose el Macizo de Torrenia, varias alturas al Norte de Sueras y los pueblos de Artesa y Tales, alturas al Sur de Fuente Mallol y lomas situadas entre ésta y el barranco de Artesa.

Nuestras tropas han hecho en este sector 184 prisioneros y se han presentado 98 soldados y milicianos todos con armamento.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—El día 29 de Junio fueron bombardeadas la fábrica de municiones de Denia, la fábrica de Cros de Badalona, provocando explosiones e incendios, la fábrica de celulosa explosiva de Blanes y el nudo de comunicaciones de San Vicente de Callar.

El día 30, se bombardeó el aerodromo de Liria, donde fueron destruidos varios aparatos que se encontraban en él y una patrulla de cazas que intentó despegar. También fué bombardeado el tráfico de carreteras entre Jérica y Navajas.

Ampliación del Parte

El día 29 ha sido bombardeada la fábrica de bombas y explosivos de Blanes y su estación de ferrocarril donde tiene lugar la carga y tráfico de esta clase de material.

En el mismo lugar existió una batería de 75 y el semáforo de escucha y localización antiárea y de barcos. Es por lo tanto, completamente falso como han querido hacer ver los rojos, el bombardeo de la villa pacífica de Blanes, pues existen varios objetivos militares.

Salamanca 2 de Julio de 1938. II Año Triunfal.
(Tomado por Radio)

Figuras de la guerra

El general García Valiño

He aquí una de las grandes revelaciones militares de nuestra guerra de revelaciones. Y he aquí también a uno de los hombres que pueden ser presentados como prototipos de nuestra Cruzada: juventud, capacitación, estudio, dinamismo, audacia serena e inteligente...

García Valiño ha alcanzado, no cumplidos aún los cuarenta años, las cumbres del prestigio y de la popularidad. El Generalísimo Franco, ante la gran pérdida del general Mola, tomó personalmente la dirección de la ofensiva sobre Vizcaya y aceleró aquellas grandes victorias del Norte. Tuvo a su lado al general Dávila, nuevo jefe de aquel Ejército, y confió a Valiño el mando de la Primera Brigada de Navarra—la de Montejurra, Argel y la quinta bandera de Falange—: con ella ha recorrido triunfalmente, entre marchas prodigiosas por la rapidez y por la audacia y entre escaladas inconcebibles a las más escarpadas montañas del sistema orográfico cantábrico, las provincias de Vizcaya, Santander y Asturias. Al nombre de García Valiño y al de su primera Brigada de Navarra quedará unido para siempre la proeza insigne de la rotura del «cinturón de hierro», cuyas alturas de Cantoibaso fueron escaladas, en la tarde del 12 de Junio de 1937, por los extremeños del batallón de Argel.

Derrumbado el frente del Norte, García Valiño, siempre a la cabeza de la Primera de Navarra, transformada más tarde en División, no ha dejado de combatir ni de vencer un sólo día, y, al paso de sus tropas, han ido reintegrándose al solar de la genuina España enormes territorios de Aragón, Cataluña y el reino de Valencia. La batalla del Sur del Ebro, que culminó con la llegada al mar, ha tenido uno de sus geniales realizadores en García Valiño, con sus grandes victorias de Alcañiz, Gandesa, alturas de Beceite, arrabales de Tortosa, y, finalmente, serranías del Maestrazgo.

A la escucha

Ya no creen en la victoria
En toda la zona y como obediendo a una consigna, en mítines, por medio de la prensa y radio, se observa la orden de «resistir». Incluso Negrín, pronuncia unas charlas casi diarias en las que esta palabra se encuentra con frecuencia.
Verdaderamente, para todos los que recordamos la euforia marxista en los primeros días de la guerra nos sorprende este pesimismo. ¿Dónde está aquella careada victoria rápida contra el fascismo internacional?

Negrín continúa mandando infamias
Por el «desgobierno» marxista se ha dictado la orden de pronta recogida de las cosechas. Todos los soldados que actualmente no estén en el frente, deberán estar encuadrados en los equipos de recolección.

En la España Nacional ya sabemos qué es lo que quiere decir el Comité Negrín cuando habla de pronta recogida de cosechas. Aún recordamos el caso de Andalucía, en donde pocos días antes del avance de nuestras tropas dió una orden parecida y el resultado fué otro que a su ocupación encontramos los campos arrasados.

Salida de flechas a un campamento de verano
Zamora.—Ha salido la primera expedición de las Organizaciones Juveniles de esta capital para el campamento de San Martín de Castañeda. Componen la expedición cien flechas que estarán en campamento veinticinco días.
Se calcula que en la temporada de verano, podrán pasar por el campamento quinientos niños.

Importante visita al general Jordana
Burgos.—El Ministro de Relaciones Exteriores, general Jordana, ha recibido hoy la visita de Lord Philimore, presidente del grupo de amigos ingleses de la España Nacional, que le aseguró la simpatía y admiración que siente hacia nuestra Causa. La entrevista entre ambas personalidades fué cordialísima.

La recaudación del Plato Único en Córdoba
Córdoba.—Según ha comunicado el Gobernador a la Prensa, la recaudación

por el Plato Único, alcanza la suma de tres millones de pesetas. El Gobernador ha rogado a los periodistas hiciera constar su agradecimiento por el patriotismo demostrado en la provincia de su mando.

Importante mejora en Sevilla
Sevilla.—En el Ayuntamiento se ha celebrado la subasta de obras para la canalización de las Casas Barajas construidas por el Patronato Municipal. El acto de la subasta ha servido para demostrar la identificación del pueblo con las citadas obras.

Un general ruso detenido cuando intentaba ganar la frontera
Tokio.—Cuando intentaba atravesar la frontera ha sido detenido el jefe superior general Samoravich, que en la revolución bolchevique desempeñó tan importante papel.

El detenido ha manifestado que lo que intentaba no era otra cosa que salir de la tiranía de Stalin.

Aumenta el tráfico ferroviario en la España Nacional
Santander.—El servicio Nacional de Estadística del Ministerio de Organización y Organización Sindical, ha publicado los datos donde de un modo elocuente se demuestra el progreso habido en la España de Franco en el tráfico ferroviario.

La citada estadística está siendo objeto de generalés y favorables comentarios.

Lo que cuenta un empleado francés de la No Intervención

Marsella.—Ha llegado a ésta el observador francés Jean Mersuais que se encontraba a bordo del barco inglés «Torpedess» hundido por la aviación nacional en el puerto de Valencia. Hizo la travesía en barco inglés. Ha relatado los desmanes y crímenes que cometen los dirigentes rojos. En cuanto a él, refiere fué objeto de toda clase de vejaciones por no prestarse a firmar la declaración de que el barco hundido solo llevaba carbón, cuando en realidad transportaba material de guerra y municiones. En la Aduana roja trataron de arrebatarle la máquina fotográfica, que prefirió destruir antes de su entrega. A consecuencia de esto, las autoridades marxistas le detuvieron siendo maltratado.

Notas de la Alcaldía

El Sr. Alcalde-Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad, ha recibido de Londres el siguiente telegrama:

«El diputado inglés Sir Henry Page Croft, pronunció discurso Parlamento inglés protestando indignadísimo por los crímenes sangrientos cometidos por el ejército marxista al evacuar Castellón, crímenes ejecutados con la simulación de entrada de las tropas Nacionales que causaron enorme y profunda indignación en el citado Parlamento».

A dicho telegrama ha contestado esta Alcaldía con el siguiente:

«Sir Enry Page Croft, House of Commons, Londres (Inglaterra).
Enterado intervención en Parlamento inglés protestando crímenes airoellos cometidos por ejército mal llamado Gobierno Barcelona al evacuar Castellón, agradezco su esfuerzo dando a conocer criminal comportamiento y asegurando con absoluta garantía que el número de asesinatos, incluyendo hombres, mujeres y niños, muchos de ellos pertenecientes a la clase trabajadora, es superior a doscientos. Protesto enérgicamente de la infame estratagemas de los rojos que cometieron dichos crímenes simulando la entrada de las tropas nacionales, ofreciendo enviar testimonio de familiares asesinados y de entidades ratificando dichos extremos.»

Salúdote afectuosamente. Alcalde de Castellón».

A la vista de los anteriores telegramas, se ruega urgente y encarecidamente a las entidades oficiales y a los particulares que fueron víctimas o testigos de tan infame proceder de las hordas marxistas, telegrafién al citado diputado inglés sumándose y felicitándose por su valiente campaña, pudiendo acudir al Ayuntamiento para cuantos datos se crean necesarios.

Castellón 1.º de Julio de 1938.—II Año Triunfal.

EL ALCALDE

La Alcaldía de esta ciudad se complace en hacer público que el Alcalde de San Sebastián ha tenido la gentileza de hacer entrega de 500 pesetas, con destino a fines benéficos.

El expresado donativo ha sido distribuido en la forma siguiente: 200 pesetas para Beneficencia de Guerra, 200 para Auxilio Social y 100 para «La Gota de Leche».

Ni que decir tiene que la Alcaldía agradece vivamente el rasgo altruista que ha tenido para con esta ciudad el señor Alcalde de San Sebastián.

Castellón 1.º de Julio de 1938.—II Año Triunfal.

EL ALCALDE

Se ruega a los familiares de José María Sánchez, llamados Felisa Rico Gómez e hijos Gabriel, Simona y Natividad, se presenten en esta Alcaldía, para enterarles de un asunto que les interesa.

Castellón 2 de Julio de 1938.—II Año Triunfal.

EL ALCALDE

BANDOS

Don José Gimeno Almela, Alcalde-Presidente de esta ciudad,

Hago saber: Que siendo el exponente de la cultura de todo el pueblo, el grado de educación que refleja el vecindario y considerando que una de las lacras de la Sociedad es la blasfemia, máximo baldón en toda convivencia social, por el presente bando se advierte al público que, de una manera terminante, queda prohibida la blasfemia en esta capital, siendo castigados rápida e inexorablemente todos aquellos blasfemos, incluso los menores de edad, en cuyo caso la responsabilidad recaerá sobre sus padres o guardadores, significando que la sanción será agravada cuando las infracciones se cometan por personas que por su significación política o social debieran dar ejemplo ciudadano de corrección y educación.

Por tanto, esta Alcaldía espera del buen nombre del pueblo de Castellón, que no dará lugar a imponer multa de ninguna clase.

Castellón 1.º de Julio de 1938.—II Año Triunfal.

EL ALCALDE

¡Arriba España!

Ossorio y Gallardo llega a Buenos Aires

Se le tributa un recibimiento indiferente

Buenos Aires.—Ha llegado a Buenos Aires, Ossorio y Gallardo, nombrado embajador del gobierno marxista español en la Argentina. El recibimiento que se le ha dispensado se ha caracterizado por su frialdad. Solamente los periódicos del Frente Popular hablan procurando ensalzar su figura.

Contrariamente, los diarios de derechas, publican el historial de Ossorio haciendo recalcar que su vida es de un monárquico sin rey y de católico sin Dios. Es un hombre—dicen—que vendió sus creencias a la comodidad temporal que le brindaron los marxistas.

A la llegada de Ossorio a Buenos Aires, se repartieron folletos en los que se refería el estado en la zona roja y se descubría la personalidad del embajador designado.

Para sentir a la Patria hay que ayudarla con hechos y sacrificios por modestos que sean

“Auxilio Social” pide por ello, vuestra ayuda

EDICTO

El Ilmo. Sr. Auditor de Guerra del Ejército de Ocupación y en su nombre el Juez Militar Permanente de la Plaza Letra A, por el presente Edicto hace saber:

Que en los procedimientos sumarisimos de urgencia números 328, 300, 302 y 334 que se instruyen contra varios procesados, y por resolución de esta misma fecha se ha acordado que comparezcan a declarar el día 4 del corriente mes y hora de las once de la mañana, en el piso primero de la Audiencia provincial los individuos siguientes: JOSE CARSELLER SOLER, vecino de la alquería denominada «Gala de Entrillas»; VICENTE ZARAGOZA GIMENEZ, vecino del Gran de Castellón; JOSE CAUDET ANTONANZAS, de esta Ciudad calle Pintor Ribera Chalet; ILDEFONSO CAUDET ANTONANZAS, de la misma vecindad; CRISTOBAL GRANGEL SABORIT, calle Mayor 107 planta baja, VICENTE RENAULT TORREN, González Chermá, 33; MOSEN ALFJANDRO GONZALEZ y don MIGUEL GONZALEZ, Colón 27 y 29; don RICARDO ROSELL, vecino de esta ciudad; don BENJAMIN FABREGAT y don VICENTE CARDONA, residentes en la Farmacia frente a Corcos de esta Capital y don JOAQUIN ARAUJO, González Chermá, Portal de la Purísima.

Debiendo advertir a los interesados que la falta de comparecencia será sancionada por desobediencia.
Dado en Castellón a uno de Julio de mil novecientos treinta y ocho.—II Año Triunfal.

El Juez Militar Permanente de la Plaza, Letra A.

ALCALDIA

Para evitar posibles mordeduras de perro en circunstancias en que toda actuación facultativa ha de tropezar con serios inconvenientes, esta Alcaldía prohíbe en absoluto la circulación de dichos animales por las calles de la ciudad y su término municipal, si no van atados o con el correspondiente bozal, habiendo dado las oportunas órdenes a los Agentes de mi Autoridad para que recojan todos aquellos animales que no se encuentren en tales condiciones.

A tal fin los respectivos dueños deberán dar el más exacto cumplimiento a este Bando, en evitación a la multa a imponer.

Castellón 1.º de Julio de 1938.—II Año Triunfal.

EL ALCALDE

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

Aviso a todas las personas naturales de Alicante o su provincia

Se ruega a todos los alicantinos que se encuentran provisionalmente en Castellón y cuya residencia habitual sea Alicante o algún pueblo de su provincia, se pasen por la calle Mayor, número 30, piso 3.º (Jefatura de las Milicias de Valencia) el próximo lunes de diez a doce y de cuatro a seis para tratar de asuntos de su interés.

ANUNCIO

«Auxilio Social», ruega la cesión temporal de máquinas de escribir, camiones y coches de turismo, para la mejor realización de su obra.

“Baladronadas” de Araquistain

“Los rojos contarán pronto con potencias que nos aplastarán”

En un reciente discurso, Araquistain dijo que el gobierno rojo tendrá pronto potentes aliados, lo que permitirá aplastar al fascismo. En Francia aseguró que se declararía un movimiento popular que obligaría al gobierno francés a intervenir en favor de la España roja.

Como puede verse los marxistas continúan en sus manejos y no pararán hasta desencadenar un conflicto mundial. Esperemos que la serenidad demostrada hasta ahora por algunos gobiernos impedirá su éxito.

Banco de España CASTELLON

Esta Intervención ruega con todo interés a todas cuantas personas naturales o jurídicas hayan tenido cuenta corriente en esta Sucursal a partir del 30 de Junio de 1936, envíen a la mayor brevedad posible una nota que contenga los siguientes datos:

Saldo el día 30 de Junio de 1936. Operaciones posteriores en forma de extracto de cuenta hasta el 18 de Julio de 1936. Saldo al 31 de Diciembre de 1937 y movimiento (también en forma de extracto) hasta el día de la liberación de esta plaza.

Esta Sucursal carece, entre otros, de los libros auxiliares de cuentas corrientes, por habérselos llevado los rojos en su huida, y aun cuando han de llegarse a determinar los saldos en las referidas fechas, facilitaríamos grandemente la labor empezada la aportación, por los interesados, de los mencionados datos en el plazo más breve, contribuyendo con ello a la normalidad necesaria para la reconstrucción del conjunto de la economía y por ende al triunfo en todos los órdenes del Glorioso Movimiento Nacional.

Dios guarde la vida del Caudillo.
¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA ESPAÑA!

Colegio Ramia

INTERNADO

Media pensión

y Externos

AVENIDA AEROPUERTO, 16

Banco de Valencia Banco de Castellón

Oficinas centrales - Castellón Sucursales que funcionan normalmente

Villafranca del Cid
Morella
Vinaroz
Albacócer
Lucena
Alcora
Villarreal

